



広島市立南観音小学校

# 学校だより



平成23年11月 発行者 教頭 岡崎美佐子

学校のホームページ <http://www.minamikanon-e.edu.city.hiroshima.jp>

11日(火)後期が始まりました。今学校では、「合唱を聴き合う会」「合唱を発表する会」に向けて、各学年練習にも熱が入ってきています。どの教室からも朝の時間、きれいな歌声が聞こえてきています。30日の「合唱を発表する会」当日は多くの皆様にご来校いただき、学年全員で心を一つにして歌っている児童の姿をご覧いただけたらと思います。

前期同様、後期も学校教育にご理解・ご協力のほど、よろしく願いいたします。

## 感動体験活動 ～岩田農園での芋掘り～

10月17日(月)に、たんぼぼ学級、1・2年生の児童は、岩田農園でさつまいもの取り入れを行いました。今年は例年に比べて実りがよく、自分たちの顔の大きさくらいあるさつまいもに、子どもたちは大きな歓声をあげていました。6月に植えた苗を、地域にお住まいの岩田さんがこれまでの間お世話をし

てくださいました。普段校庭で見る土と違って、黒く柔らかい畑の土の感触も児童には驚きだったことと思います。

児童は、それぞれのクラスでいもの絵を描いています。また、絵を描いた後は、1年生はスライスしたいものを焼いて、2年生はふかしても団子にして、みんなでおいしくいただく予定です。



## 安全な登下校のために～歩道の白線～



いつもたくさんの地域の方に児童の登下校を見守っていただきありがとうございます。

ところで、空港通りの通学路に白線が引かれているのをご存じでしょうか？これは、南観音社会福祉協議会会長である橋川さんのご尽力により、児童が安全に登下校できるよう、自転車と歩行者の分離を行うためにひかれた白線です。朝の登校時は特に通勤や通学の自転車が多く通行し、危ない場面もたくさんありました。

白線だけでなく自転車の絵も描かれているので、歩行者と自転車の通行が分かれて、安全に登校できるようになりました。学校でも登下校の仕方について指導を続けていきますが、この機会にご家庭でも話題にしてみてくださいたらと思います。

白線

## 外遊び週間

9月28日～10月12日まで、体育委員会の立案で「外遊び週間」が行われました。竹馬、フラフープ、バンブーダンスの竹を使って楽しそうに遊んでいました。最初はなかなかうまくできなかった子も少し練習するとあっという間に上手になっていました。



## 11月の行事予定

日	曜	行 事 予 定	
1	火		
2	水		学校へ行こう週間
3	木	文化の日	
4	金		
5	土		
6	日		
7	月	校外学習（3年 三島食品 AM）	<u>学校納金①</u>
8	火	研究会のため4時間授業	
9	水		
10	木		
11	金	たんぼぼ学級校外学習（宮島）	
12	土		公民館まつり
13	日	お子様のことで何かご相談がありましたら、遠慮なく学校の方へご連絡ください。232-0494（窓口 教頭）	公民館まつり
14	月		<u>学校納金②</u>
15	火	ふれあい相談日（毎月第3火曜日）	
16	水	子ども安全の日集会 全体朝会 ミュージックタイム 就学時健康診断	
17	木	クラブ活動	
18	金		
19	土		
20	日		
21	月	修学旅行（1日目）	
22	火	修学旅行（2日目） 子ども安全の日	
23	水	勤労感謝の日	
24	木	委員会活動	
25	金	三菱出前授業（6年）	
26	土		
27	日		
28	月	代表委員会	陸上記録会から
29	火	参観懇談（5・6年）	
30	水	参観懇談（たんぼぼ 1・2年）	P T A常任理事会
12/2（金）		参観懇談（3・4年）	12/21（水） 22（木） 個人懇談会
保健目標	いい歯をめざそう		生活目標 みんな仲良くしよう
栄養目標	食物繊維について知ろう		給食目標 よい姿勢でよくかんで食べよう



陸上記録会から